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大好きなお客様を是非ともご紹介したい！

鎌倉美容室

代表取締役

高橋　勉さま

技術による信頼と安心で
お客様に選ばれる美容室

今回は、鎌倉美容室を経営されている
株式会社ビューティサイエンスタカハシの高橋勉氏にお話を伺いました。
地元で50年以上にわたって経営されている鎌倉美容室について、

高橋氏が美容師として大切にしていることなどを
お聞きしていきます。
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まずは鎌倉美容室についてお聞かせください。

鎌倉美容室は50年以上にわたり鎌倉の地でお客様に通い
続けていただいています。技術による信頼はもちろん、使用
する薬剤が全て資生堂商品であることも、お客様にご安心
いただける理由の一つです。
その中で私は代表兼ヘアデザイナーとして、6名の仲間と共
に、長く選ばれ続けるお店であることにこだわりを持って仕
事をしています。

どうして美容師になられたのですか？
また、鎌倉美容室を選ばれた理由も教えてください。

祖母が理容師をしていて、小さいころから美容業界が身近
でした。職人気質な自分の性格もあり、自然と美容師になる
道を選びました。
鎌倉美容室には新卒から計20年ほど勤務したのち、7年前
に前オーナーより経営を引継ぎ現在に至ります。新卒時代に
鎌倉美容室を選んだ理由は、鎌倉という地で長く地元の人
に愛されている美容室であり、顧客層も年齢層が高めで落
ち着いた雰囲気があり、非常に技術力に長けていると感じ
たからです。

高橋さんはどんなことを意識して
20年間の美容師生活を送られてきましたか？

来てくださるお客様への恩返しとして、常に努力し続けるこ
とを意識しています。
若いころは技術力をつけてお客様に信頼してほしいという
気持ちが強かったので、10年以上毎年欠かさずに美容師の
技術を競い合うコンテストに出場し続け、最終的には県の
代表になることが出来ました。神奈川県は全国的に見ても
美容室の競合が多い地域ですので、これは大きな自信にな
りました。
コンテストで勝つためには多くの練習時間が必要になりま
すので、当時は通常営業が終わってから6時間以上も練習
し続けるという日が週に何度もあるような生活でした。です
が、コンテストでの優勝は自分のためやお店のためではな
く、お店に通ってきてくださるお客様へ、技術力の証明で恩
返しをすることだと考えていましたので、10年以上もそんな
生活を続けることができました。
今はコンテストに出ることではなく、経営者として関西で開
かれるセミナーに勉強しに行ったり、美容について書かれて
いる本を多く読んだりして、今のお客様が求めている情報を
探求することに多くの時間を費やしています。
私が美容師として意識していることは、お客様が何に困って
いるのかを深く理解して寄り添うことです。髪についてのス
トレスを無くすことで、お客様に日常生活を気分良く送って
いただくことを最大のこだわりとしています。その結果、あり
がたいことに、次回以降もお店に通ってくださるお客様が多
くいらっしゃいます。不思議なことに、「お客様のストレスを
取り除く」という強い気持ちで接客をさせていただくと、その
気持ちがお客様にも伝わるのか、次回も指名していただけ

ることが多いです。20年以上この仕事をしていますが、やは
り今でも、再来店でご指名をいただける瞬間はとても嬉しい
です。

どうして資生堂さんの薬剤を100％使うのですか？

資生堂さんの商品は常に進化していて、今の時代に合った
商品開発をしっかりしてくださっているのが大きな理由です。
今、お客様が求めているのは、おうちケアでもサロンのよう
な仕上がりになるということです。お客様の髪質は多種多様
ですので、全てのお客様の
求める結果に対応するため
には、ラインナップの多い資
生堂さんの商品は助かりま
す。また、ブランドイメージか
らくる安心感をお客様に提
供できることも魅力です。

特に印象に残っているお客様はいますか？

50年以上鎌倉美容室に通ってくださっているお客様で、ご
家族3世代で利用されているファミリーです。もう少しで4世
代になりそうです。ずっと選んでいただけることは幸せなこ
とで、私が20才のころからのお付き合いになるので、そのお
客様の人生に常に寄り添ってきたという印象です。これから
も長いお付き合いができればと思っています。これは地域密
着でやっている強みだと思います。

また、県外からわざわざ来てくださるお客様もいらっしゃい
ます。毎回旦那様と一緒に通っていただけています。距離が
離れていても思い出していただけることは、美容師としてと
てもありがたいことです。

ＳＡＶＩＥの好きなところは？

対応に非常に満足感を持っていまして、本当に信頼していま
す。
担当の金子さんは、依頼から出来上がりのスピードが早く、
またただ早いだけではなく、しっかりとアドバイスをしてもら
えるところがとてもありがたいです。親身になって選択肢を
いくつも出していただくことで自分自身が納得できる行動を
選ぶことが出来るので困ったときはＳＡＶＩＥの金子さんに相
談しようといつも思っています。

（取材協力：猪飼氏）

高橋　勉（たかはし・つとむ）

1978年横浜生まれ。
美容学校を卒業後、一社を経て2013年8月ビューティーサイ
エンスタカハシ設立。
2015年8月株式会社ビューティーサイエンスタカハシ法人化。

担当させて頂いたお客様が髪がキレイになって喜ばれる！
そのお手伝いをさせて頂ける事に美容の仕事のやりがいを
感じます。日頃頑張っている女性が癒しを求めてお越し頂け
る、そんなお店を日々追求しております！
神奈川県美容技術選手権大会
カット&ブロー優勝5回、準優勝2回
全日本美容技術選手権大会入賞2回
その他     多数受賞

大きな窓からは木立に囲まれた噴水が見え、優しい日差しが入ります



w
it

h
0505

まずは鎌倉美容室についてお聞かせください。

鎌倉美容室は50年以上にわたり鎌倉の地でお客様に通い
続けていただいています。技術による信頼はもちろん、使用
する薬剤が全て資生堂商品であることも、お客様にご安心
いただける理由の一つです。
その中で私は代表兼ヘアデザイナーとして、6名の仲間と共
に、長く選ばれ続けるお店であることにこだわりを持って仕
事をしています。

どうして美容師になられたのですか？
また、鎌倉美容室を選ばれた理由も教えてください。

祖母が理容師をしていて、小さいころから美容業界が身近
でした。職人気質な自分の性格もあり、自然と美容師になる
道を選びました。
鎌倉美容室には新卒から計20年ほど勤務したのち、7年前
に前オーナーより経営を引継ぎ現在に至ります。新卒時代に
鎌倉美容室を選んだ理由は、鎌倉という地で長く地元の人
に愛されている美容室であり、顧客層も年齢層が高めで落
ち着いた雰囲気があり、非常に技術力に長けていると感じ
たからです。

高橋さんはどんなことを意識して
20年間の美容師生活を送られてきましたか？

来てくださるお客様への恩返しとして、常に努力し続けるこ
とを意識しています。
若いころは技術力をつけてお客様に信頼してほしいという
気持ちが強かったので、10年以上毎年欠かさずに美容師の
技術を競い合うコンテストに出場し続け、最終的には県の
代表になることが出来ました。神奈川県は全国的に見ても
美容室の競合が多い地域ですので、これは大きな自信にな
りました。
コンテストで勝つためには多くの練習時間が必要になりま
すので、当時は通常営業が終わってから6時間以上も練習
し続けるという日が週に何度もあるような生活でした。です
が、コンテストでの優勝は自分のためやお店のためではな
く、お店に通ってきてくださるお客様へ、技術力の証明で恩
返しをすることだと考えていましたので、10年以上もそんな
生活を続けることができました。
今はコンテストに出ることではなく、経営者として関西で開
かれるセミナーに勉強しに行ったり、美容について書かれて
いる本を多く読んだりして、今のお客様が求めている情報を
探求することに多くの時間を費やしています。
私が美容師として意識していることは、お客様が何に困って
いるのかを深く理解して寄り添うことです。髪についてのス
トレスを無くすことで、お客様に日常生活を気分良く送って
いただくことを最大のこだわりとしています。その結果、あり
がたいことに、次回以降もお店に通ってくださるお客様が多
くいらっしゃいます。不思議なことに、「お客様のストレスを
取り除く」という強い気持ちで接客をさせていただくと、その
気持ちがお客様にも伝わるのか、次回も指名していただけ

ることが多いです。20年以上この仕事をしていますが、やは
り今でも、再来店でご指名をいただける瞬間はとても嬉しい
です。

どうして資生堂さんの薬剤を100％使うのですか？

資生堂さんの商品は常に進化していて、今の時代に合った
商品開発をしっかりしてくださっているのが大きな理由です。
今、お客様が求めているのは、おうちケアでもサロンのよう
な仕上がりになるということです。お客様の髪質は多種多様
ですので、全てのお客様の
求める結果に対応するため
には、ラインナップの多い資
生堂さんの商品は助かりま
す。また、ブランドイメージか
らくる安心感をお客様に提
供できることも魅力です。

特に印象に残っているお客様はいますか？

50年以上鎌倉美容室に通ってくださっているお客様で、ご
家族3世代で利用されているファミリーです。もう少しで4世
代になりそうです。ずっと選んでいただけることは幸せなこ
とで、私が20才のころからのお付き合いになるので、そのお
客様の人生に常に寄り添ってきたという印象です。これから
も長いお付き合いができればと思っています。これは地域密
着でやっている強みだと思います。

また、県外からわざわざ来てくださるお客様もいらっしゃい
ます。毎回旦那様と一緒に通っていただけています。距離が
離れていても思い出していただけることは、美容師としてと
てもありがたいことです。

ＳＡＶＩＥの好きなところは？

対応に非常に満足感を持っていまして、本当に信頼していま
す。
担当の金子さんは、依頼から出来上がりのスピードが早く、
またただ早いだけではなく、しっかりとアドバイスをしてもら
えるところがとてもありがたいです。親身になって選択肢を
いくつも出していただくことで自分自身が納得できる行動を
選ぶことが出来るので困ったときはＳＡＶＩＥの金子さんに相
談しようといつも思っています。

（取材協力：猪飼氏）

鎌倉美容室鎌倉美容室

https://kamabi.net/https://kamabi.net/

鎌倉美容室さんはJR鎌倉駅から徒歩3分。
オシャレなカフェやお土産物屋さんが軒を連
ねる賑やかな小町通り沿いにあって、左手に
奥まったお店のエントランスは、まるで大人の
隠れ家のよう。ゆったりとした噴水と木立が静
かに出迎えてくれます。
店内は最近リニューアルをしたばかりで、広く
てキレイで明るくて、とっても居心地の良い空
間です。
もちろん感染症対策もバッチリ！
ぜひ一度、足を運んでみてください。

リニューアルしたばかりの店内は開放感たっぷり

鎌倉美容室の高橋さんから、
この季節に嬉しい特別なプレゼントを
いただいてしまいました！
詳しくはP10へ

資生堂の最先端のラインナップ！

高橋さんは、「お客様への恩返し」という言葉を、とても大切そうに話されます。

感染
症対策

もバッチリ！


